

Der Oberriedner Kulturpreis

Seit 2009 werden Menschen, die für Oberrieden in kultureller Hinsicht von Bedeutung sind, ausgezeichnet und geehrt. Der Oberriedner Kulturpreis wurde auf Anregung des damaligen Gemeindepräsidenten Martin Arnold geschaffen. Damit sollen Kulturschaffende ausgezeichnet werden, die in Oberrieden wirken oder einen Bezug zu Oberrieden haben; der Preis kann an Vereine, kulturelle Institutionen oder an Einzelpersonen vergeben werden und ist mit maximal CHF 5'000 dotiert. Der Vorstand des Kulturkreises ist damit beauftragt, auf der Basis eines Reglements und den Kulturförderzielen von Oberrieden, dem Gemeinderat Kulturpreisträger:innen vorzuschlagen, die dann durch ihn ausgezeichnet werden.

Die bisherigen Kulturpreisträger:innen

- 2009 Robert Honegger – Kunstmaler
- 2010 Vera Bauer – Sprachinterpretin und Musikerin
- 2011 Johannes Peyer – Schauspieler und Dramaturg
- 2012 Vereinigte Chöre Oberrieden – Chorsingen
- 2013 Cla Coray – Bildhauer
- 2014 Werner Waldmeier – Dorfchronist
- 2015 Christoph Walt – Zauberer und Theaterpädagoge
- 2016 Adrian Schmid – Musiker und Chorleiter
- 2017 Junges Theater Oberrieden – Theateraufführungen
- 2018 Open Air Oberrieden – Open Air Events Veranstaltende
- 2019 Musikverein Oberrieden – Harmoniemusik und Nachwuchsförderung
- 2022 Jacqueline Fritschi-Cornaz – Schauspielerin und Produzentin



Robert Honegger – «Im Turm zu Babel» von Franz Hohler, Pünthalle Oberrieden, 25 Jahre Jubiläum KKO - 2001